
                                                                                                                    

 
Protokoll der Generalversammlung vom 3. November 2023 
 

 

1.Begrüssung 
Im Namen vom Vorstand des SV Ried-Brig begrüsst Claudia alle Anwesenden recht herzlich. Es sind heute fast 

100 Personen anwesend und unser Verein ist sehr froh, dass wir weiterhin auf eine grosse Anzahl Mitglieder 

zählen können. 

 

Ganz speziell begrüssen möchte ich  

- unser Ehrenmitglied Richard Zünd 

- Gemeinderat Urs Zenklusen, als Vertreter der Gemeinde 

- Pfarrer Rolf Kalbermatter 

- Judith Berchtold, Co-Präsidentin PolySport Wallis, 

- Madeleine Berchtold und Alya Bärtschi vom TV Don Bosco Termen 

- alle Leiterinnen und Leiter 

- alle aktiven und passiven Turnerinnen und Turner. 

 

Für die heutige GV haben sich ca. 50 Mitglieder entschuldigt sowie die Burgergemeinde. 

Claudia teilt mit, dass die Getränke dieses Jahr vom Turnverein offeriert sind.  

 

Die Präsenzliste wird abgegeben und die Mitglieder werden gebeten die Angaben wie Adresse, E-Mail etc. zu 

kontrollieren und zu ergänzen.  

 

Hinten auf den beiden Tischen beim Eingang liegen alte Ordner mit Fotos und Protokollbücher, welche alle 

Anwesenden mal rein schauen können und ein bisschen in der Nostalgie schwelgen. 

 

Es wird eine Gedenkminute für alle verstorbenen Angehörigen abgehalten.  

 

Anschliessend werden die Traktanden der GV verlesen: 

1. Begrüssung 

2. Wahl der Stimmenzähler 

3. Jahresbericht der Präsidentin und der Technischen Leiterin 

4. Ordentliche Wahlen 

5. Jahresrechnung und Revisionsbericht 

6. Anträge 

7. Verschiedenes 

und mit Applaus bestätigt.  

 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 
Karin Zurwerra und Matthias Hutter werden als Stimmenzähler vorgeschlagen und mit Applaus bestätigt. 

Claudia dankt den Stimmenzählern. 

 

 

3. Jahresberichte 

3.1 Jahresbericht der Präsidentin 
 

Kürbisfest vom 1. Oktober 2022 in Ried-Brig 
Wie schon in den letzten Jahren konnte unser Verein wieder den Getränkestand am Kürbisfest auf dem 

Bauernhof der Familie Gemmet übernehmen. Leider hat das Wetter nicht mitgespielt und es hat mehr oder 

weniger den ganzen Tag geregnet. Dadurch hatte es auch viel weniger Besucher als sonst und somit fiel auch der 

Erlös für unsere Vereinskasse eher klein aus.  



                                                                                                                    

 

GV TV Don Bosco vom 7. Oktober 2022 in Termen 
Wir freuen uns jedes Jahr über die Einladung unserer Nachbarn von Termen. Nach der speditiv geführten GV 

kamen wir noch in den Genuss eines feinen Nachtessens. Wir danken herzlich für die Einladung und die nette 

Gesellschaft. 

 

15. Delegiertenversammlung PolySport Wallis vom 19. November 2022 in Staldenried 
In der Verbandsleitung gab es einige Veränderungen: Judith Berchtold und Esther Labarile leiten den Verein neu 

im Co-Präsidium, die ehemalige Präsidentin Nicole Bregy führt neu die Finanzen und Claudia Bonani – also ich – 

wurde zur neuen Abteilungsleiterin Personelles gewählt. 

Wie jedes Jahr wurden auch wieder Mannschaften und Einzelsportler geehrt, von unserem Verein waren dies: 

Volleyball U15 als Walliser Meister und von unserem Geräteturnen Alexandra Carlen für ihren 3. Platz an der 

Walliser Meisterschaft und Loris Hutter für seinen 3. Platz an der Walliser Meisterschaft. Wie ihr seht, gibt unsere 

Jugend Gas und wir können stolz auf sie sein. Weiter so! 

Zudem wurden von unserem Verein Nicole Paris und Rita Pfammatter geehrt und als Nadelträger aufgenommen.  

 

Jassturnier vom 7. Februar 2023 in Naters 
Am traditionellen Jassturnier von PolySport Wallis jassten 38 Teams um jeden Punkt. Aus unserem Verein 

landeten Liliane Elsig und Yvonne Kluser auf dem hervorragenden 6. Platz. Bravo! 

 

Frühlingskonferenz 24. April 2023 in Glis 
An der Frühlingskonferenz informierte PolySport Wallis über verschiedene Neuigkeiten aus dem Verband. Im 

Anschluss fand ein interessantes Referat statt zum Thema «Soziale Medien» und wie mit Bildern und Texten 

umgegangen werden sollte. 

 
Leitertreff 24. Mai 2023 
Am Leitertreff in der «Burgerstube» traf sich der Vorstand mit den Leiterinnen und Leitern, um auf die 

vergangene Saison zurückzuschauen, das kommende Turnjahr zu organisieren und Wünsche und Anliegen 

vorzubringen. Beim anschliessenden gemütlichen «Hängert» entstehen immer wieder neue Ideen für die 

Zukunft.  

 

Im Namen vom ganzen Vorstand möchte ich nochmals allen danken, die das ganze Jahr über mit grossem Einsatz 

in unserem Verein mitarbeiten und mitturnen, denn unser Verein lebt vom Mitmachen jedes einzelnen Mitglieds. 

 

Speziell danken möchten wir: 

- der Gemeinde für ihre Unterstützung und das zur Verfügungstellen der Hallen und Räumlichkeiten 

während des ganzen Jahres, 

- den Leiterinnen und Leitern sowie den Hilfsleitern für ihren allwöchentlichen Einsatz in den 

Turnstunden und Trainings – ohne sie läuft in unserem Sportverein gar nichts, 

- allen Mitgliedern für das fleissige Mitmachen, 

- PolySport Wallis für das reichhaltige und interessante Angebot an Kursen und Anlässen sowie für 

die finanzielle Unterstützung unserer Jugend und beim Kauf von Turnmaterial. 

 

Claudia wünscht allen eine erfolgreiche und unfallfreie Saison! 

 

 

Nun gelangen wir bereits zur Vorspeise, Pfarrer Rolf Kalbermatten hält das Tischgebet ab und es wird uns einen 

feinen gemischten Salat serviert. 

 

 

  



                                                                                                                    

 

3.2 Jahresbericht der technischen Leiterin 
 

Werte Anwesende. Auch ich möchte euch von meiner Seite her recht herzlich begrࠀ甃ssen. Ich möchte euch 

einen kurzen Einblick auf das vergangene Turnjahr geben. Zuerst möchte ich allen Leiter und Leiterinnen, allen 

Hilfsleiter und Hilfsleiterinnen auch denen von den ganzen Volleyballgruppen und Geräteturnen danken fࠀ甃r 

ihre grossartige Arbeit, ihren Einsatz und geleisteten Stunden in ihrer Gruppe. 

 

Damit ich es einfacher habe, nenne ich ab jetzt nur noch die Form Hauptleiter/Leiter oder Hilfsleiter. Gemeint 

sind natࠀ甃rlich beide Geschlechter damit! Die Volleyballgruppen und das Geräteturnen machen die jeweilige 

Erfassung und Einteilung der Hilfsleiter und Jungleiter selber. Daher habe ich auf meiner Leiterliste in den zwei 

Gruppen nur die Hauptleiter erfasst. Aus Wunder habe ich nachgezählt um euch die Zahl zu nennen. Es sind im 

letzten Jahr gesamthaft 57 Leiter und Hilfsleiter fࠀ甃r den SV im Einsatz gewesen! Dies ist eine stolze Zahl und 

zeigt uns, wie wichtig uns ein sicheres Training ist und geschaut wird, dass vor allem die Kinder und 

Jugendlichen ein gutes und lehrhaftes Training erhalten. In den gesamten Volleyballgruppen sind 12 

Leiterinnen und Hilfsleiter und 9 Jungleiterinnen im Einsatz gewesen. Fࠀ甃r das Geräteturnen im Gesamten 16 

Leiter, Hilfs- sowie Jungleiter. Wir durften wieder 20 verschiedene Gruppen anbieten. Davon 8 Gruppen fࠀ甃r 

Kinder und Jugendliche und 12 Gruppen fࠀ甃r Erwachsene 

 

Technische Berichte der Gruppen 
Ich möchte euch hier eine kurze Version der technischen Berichte vorlesen. Die Erfolge, Siege oder Abstiege 

aller Gruppen, welche an Meisterschaften teilnahmen. Ich habe diese jeweils gekࠀ甃rzt, zum Teil sehr. Die 

ungekࠀ甃rzten Berichte sind auf unserer Homepage ersichtlich. 

 

Geräteturnen 
Sie haben in der Gruppe K1-2 insgesamt 30 Kinder und in der Gruppe K3-6 wöchentlich bis zu 21 Jugendliche im 

Turnbetrieb gehabt. Neben 3 Trainingslager nahmen sie auch an diversen Veranstaltungen, Teambildung und 

natürlich an mehreren Meisterschaften teil. Den sehr ausführlichen techn. Bericht/Jahresrࠀ甃ckblick von Jojo 

könnt ihr auf unserer Homepage nachlesen. Insgesamt erturnen sie mit 47 TurnerInnen an 8 Wettkämpfen, 

Total 40 TopTen Platzierungen, davon 15 Podestplätze und 3 Turnerinnen sind fࠀ甃r die Westschweizer-

Meisterschaften von Ende September 2023 in Corgémont qualifiziert worden. Überstrahlt wird die Saison mit 

dem Vize-Walliser-Meistertitel in der Kategorie 3 durch Lisa Marie Kenzelmann. Das LeiterInnen-Team und die 

TurnerInnen konnten auch in dieser Saison viel Lernen und sich persönlich weiterentwickeln. Es ist sichtbar, 

dass ihre TurnerInnen ihr Hobbie mit viel Freude und Spass bestreiten. Lisa Marie wird fࠀ甃r ihre Leistungen in 

der DV vom Polysport Wallis am 25. Nov in Glis geehrt. Herzliche Gratulation allen fࠀ甃r ihre Leistungen. 

 

Volleyball U 11 
Zwei Trainerinnen und mehrere junge Hilfstrainerinnen durften während der gesamten Saison jungen Mädchen 

aus der 3H-5H das Volleyballspiel näherbringen. Zunächst ging es darum den Mädchen das Fangen und Werfen 

des Balls näher zu bringen. Doch bis Ende der Saison konnte man Ansätze des Volleyballspiels der «Grossen» 

erkennen. Alle Spielerinnen hatten sich im Laufe der Turniere verbessert und wurden somit in den jeweils 

höheren Niveaus angemeldet. Sie blicken auf eine lehrreiche Saison mit vielen Fortschritten zurück, wo auch 

das eine oder andere Spässchen nicht fehlen durfte. Danke fࠀ甃r euren Einsatz und weiter so!  

 

  



                                                                                                                    

 
Volleyball U 13 
Fࠀ甃r die Meisterschaft konnten sie 3 Mannschaften anmelden. Ried-Brig 2 belegte am Schluss in der 

Oberwalliser Meisterschaft den 1. Rang des Gesamtklassements und qualifizierte sich fࠀ甃r das Walliser Finale 

vom 2. April 2023 in Raron. Ried-Brig 1 erreichte den 9. und Ried-Brig 3 den 13. Schlussrang von insgesamt 17 

Mannschaften. Am 2.April 2023 konnte Ried-Brig 2 auch das Walliser Finale fࠀ甃r sich entscheiden und wurde 

Walliser Meister U13 2022/2023. Diese Saison wurde im Januar 2023 neu zusätzlich ein Qualifikationsturnier 

fࠀ甃r die Schweizer Meisterschaften U13 organisiert. Ried-Brig 2 gewann das Qualifikationsturnier in Ried-Brig 

und konnte sich so fࠀ甃r die Schweizer Meisterschaft in Bellinzona qualifizieren. In dieser Meisterschaften konnte 

Ried-Brig 2 das Turnier am Sonntag auf dem starken 6. Platz abschliessen. Dies ist die beste Klassierung einer 

Walliser Mannschaft an den nationalen U13 Meisterschaften seit 2012. Dies war eine super Leistung der 

Trainerinnen und natࠀ甃rlich der Mädels und dafࠀ甃r gratulieren wir der U 13 zu ihren Leistungen! Fࠀ甃r ihre Leistung 

werden sie an der DV vom Polysport Wallis geehrt. Herzliche Gratulation und Weiter so! Nathalie, Carmen und 

Josiane. 

 

Volleyball U 15 
Mit voller Freude haben die Mädchen und der Junge ihr erstes Turnier bestritten. Sie konnten 2 Mannschaften 

stellen. Ried-Brig 1 und Ried-Brig 2 hatten beide eine sehr gute Saison mit mehreren Turniersiegen. Zu aller 

Freude durften wir mit einer Mannschaft am 01. April 2023 an den Schweizermeisterschaften in Martigny 

teilnehmen. Über ein ganzes Wochenende haben sich die besten Nachwuchsteams gemessen. Egal wie es 

zuletzt ausging, die Trainerinnen sind mächtig stolz auf ihre Mädels und sind stolz auf ihre Leistungen. Der 

Spass stand dabei im Vordergrund. Danke fࠀ甃r euren geleisteten Einsatz. Priska, Nathalie und Sara 

 

Volleyball U 17 
Es fanden 6 Turniere statt. Das erste Turnier war in Mörel/Grengiols. Dort erreichten sie von 4 Mannschaften 

den 2 Platz. Die restlichen 5 Turniere konnten sie alle gewinnen. Somit waren sie als Tabellenfࠀ甃hrer fࠀ甃r den 

Walliser Finale am 2. April 2023 in Raron qualifiziert. Ihr Gegner war Sion. Das Finale dauerte ࠀ甃ber 2 Stunden 

und 5 Sätze. Ried-Brig gewann im Tiebreak mit 15:11 und wurde somit Walliser Meister U17. Dies habt ihr 

super gemacht und ihr könnt stolz auf euch sein! Weiter so! Auch sie werden fࠀ甃r ihre Leistung in der DV vom 

Polysport geehrt. Priska und Anja. 

 

Volleyball U 19 
Mit einem Kader von 12 Spielerinnen konnten sie in der Vorrunde vorne mitmischen. Jࠀ甃ngere Spielerinnen von 

den U15 bekamen die Gelegenheit, einige Spieleinheiten mit der U19 zu absolvieren. Neben dem Einsatz in der 

U17 und U19 Meisterschaft waren einige der Spielerinnen noch als Hilfsleiter und Coaches tätig. Aufgrund von 

Verletzungen, Abwesenheiten und «Durchhängern» klassierten sie sich schlussendlich auf dem 6. Schlussrang. 

Danke fࠀ甃r euren ganzen Einsatz. Nicole, Anita, Priska, Anja und Rebecca. 

 

Volleyball 2. Liga 
Die 2. Liga startete die Saison ohne Trainerinnen. Zwei Spielerinnen haben sich bereit erklärt, das Amt zu 

 .甃ckrunde leider ausbliebenࠀ甃bernehmen. In der Vorrunde konnten sie einige Siege holen, die jedoch in der Rࠀ

Nichtsdestotrotz sind sie daran gewachsen und das Team ist umso stärker zusammengeschweisst! Wir 

wࠀ甃nschen euch alles Gute fࠀ甃r diese Saison! Sandrine und Sara. 

 

SV Ried-Brig I 
Sie hatten eine gute Saison ohne Verletzungen. Der dritte Platz, ihr Saisonziel, konnten sie leider nicht 

erreichen, aber der 4. Platz ist fࠀ甃r sie natࠀ甃rlich auch in Ordnung! Die Meisterschaft gewonnen haben Visp 

Wiwanni vor Eyholz und Aletsch. Danke fࠀ甃r euren Einsatz, weiter so! Priska 

 

  



                                                                                                                    

 
SV Ried-Brig 2 
Die Saison begannen sie wieder im B, wo sie sich wohlfࠀ甃hlten. Nach den ersten Matches war ihnen schnell klar, 

dass es im B sehr ausgeglichenen sein wird. Alle Teams waren auf einem ähnlichen Niveau. Somit gab es 

während der Saison immer wieder spannende Matches. Im letzten Match gegen Naters ging es darum, wer 

neben Unterbäch noch ins A aufsteigen wird. Ihnen fehlte 1 Punkt. Nach einem umkämpften Match, wo sich 

leider Silja verletzte, gewann Naters 3:2. Da sie jedoch fࠀ甃r das Erreichen des 5. Satzes ein Punkt holten, stehen 

sie als Aufsteiger in die interne A fest. Herzliche Gratulation an euch fࠀ甃r eure Leistung! Anja Ich denke, sie alle 

haben einen riesen Applaus verdient. Herzliche Gratulation zu euren Leistungen! 

 

Fleissigen 
Ich habe bis zum Herbst von 4 Gruppen die Namen ihrer Fleissigen erhalten und von einer Gruppe, dass sie dort 

nicht mehr mitmachen möchten. Sie schrieben mir, dass sie auf die Fleissigliste verzichten, sie benötigen dies 

im Alter nicht mehr. An einer Sitzung hat der Vorstand deshalb beschlossen, dass die Leiter die Fleissigen nicht 

mehr angeben mࠀ甃ssen. Dies aus dem Grund, da viele noch Arbeitstätig sind und es vielen deshalb nicht immer 

möglich ist, je nach Arbeitsplan teilzunehmen und zum anderen, weil es nicht sinnvoll ist, wenn man erkältet 

oder am kränkeln ist, die Turnstunde besucht. Das Abhäkeln erࠀ甃brigt sich ab jetzt fࠀ甃r euch. Wir werden jedes 

Jahr als Dank fࠀ甃r euer Mitmachen in der GV etwas offerieren. Letztes Jahr war es ein Gläschen aus der 

Kirschbowle und dieses Jahr gibt es etwas sࠀ甃sses. Ich hoffe dies stimmt so fࠀ甃r alle. 

 

Demissionen 
In diesem Jahr haben uns verlassen: 

Christina Hulliger 

Ihr habe ich im Herbst schon etwas kleiner vorbei gebracht. Sie hatte Aufgrund ihrer fortgeschrittenen 

Schwangerschaft Rita im Kids-Turnen nicht mehr unterstützen können. 

 

Jeannine Pfammatter 

Sie kam im Spätherbst als Hilfsleiterin bei Rita im Kids-Turnen in den Einsatz und verlässt uns auf diese Saison 

wieder. Danke dir Jeannine fࠀ甃r deinen Einsatz bei unseren ganz Kleinen. 

 

Fabienne Kluser 

Fabienne war auch im Kids-Turnen während letzter Saison als Hilfsleiterin im Einsatz. Auch ein Danke an dich 

fࠀ甃r dein Engagement. 

 

Aurora Ebener 

Sie hat fࠀ甃r uns während einem Jahr 2 Hip-Hop Gruppen geleitet. Aufgrund ihres Studiums und aus Respekt, 

dass es ihr zu streng wird, hat Aurora die Gruppen aufgeben mࠀ甃ssen. Vielen Dank dir Aurora fࠀ甃r deinen 

geleisteten Einsatz und fࠀ甃r die Zukunft wࠀ甃nschen wir dir alles Gute viel Erfolg. 

 

Sandrine Lࠀ甃tolf 

Sandrine leitete während einem Jahr als Trainerin die VBC 2. Liga. Danke dir fࠀ甃r dein Einspringen und deine 

geleisteten Stunden. Im Geräteturnerteam haben Annina und Christian Roten und Melanie Clausen das 

Leiterteam verlassen. Im Abschlussanlass vom Geräteturnen erhielten sie ein kleines Abschiedsgeschenk. 

 

Herbert Burgener 

Herbert war 6 Jahre Jugend & Sport Coach. Aber er war auch sonst viel im Hintergrund fࠀ甃r uns im Einsatz. Fࠀ甃r 

deine geleisteten Stunden, sei es vor oder neben dem Computer, möchten wir uns bei dir bedanken. Fࠀ甃r die 

Zukunft wࠀ甃nschen wir dir alles Gute und das du noch lange Zeit mit Margot und vor allem deinen Enkelkindern 

geniessen kannst. 

 

Wenn Leiter gehen, mࠀ甃ssen diese meistens ersetzt werden. Die Volleyballgruppen und das Geräteturnen 

machten sich selber auf die Suche nach neuen Leiter und Hilfsleiter. Hier einen grossen Dank fࠀ甃r euren Einsatz. 

Ohne diesen Einsatz wäre es gar nicht möglich, das Volleyball sowie das Geräteturnen in diesem Rahmen 

anbieten zu können. Vielen Dank dafࠀ甃r! 

  



                                                                                                                    

 

Neue Leiterinnen: 

Seit diesem Herbst können wir folgende Personen in unserem Leiterteam begrࠀ甃ssen: 

• Kerstin Arnold, Hilfsleiterin im Kids-Turnen 

• Martina Zurwerra, Hilfsleiterin Volleyball U 11 

• Vanessa Kluser, Hilfsleiterin SV Ried-Brig II 

• Bianca Hanslik, Hauptleiterin VBC 2. Liga 

• Elena Weissen, Hilfsleiterin VBC 2. Liga 

• Anina Burgener, Leiterin Mixedgruppe-Volleyball 

• Alena Imsand, Hilfsleiterin Mixedgruppe-Volleyball 

• Anne-Sophie Michlig, Hilfsleiterin Mixedgruppe-Volleyball. Sie alle drei sind seit 2021 schon 

Hilflseiterinnen bei der U11 oder U13 gewesen.  

Wir wࠀ甃nschen euch viel Erfolg und Spass in eurer Gruppe. 

 

In die Fussstapfen von Herbert ist uns Priska Luggen geschlࠀ甃pft. Sie ist unser neuer Jugend und Sport Coach. 

Vielen Dank dir fࠀ甃r deine Bereitschaft, dieses zusätzliche Amt auf dich zu nehmen. Wir wࠀ甃nschen dir darin viel 

Geduld, aber auch viel Freude. Wir heissen die neuen Leiterinnen herzlich willkommen und danken ihnen schon 

jetzt fࠀ甃r ihren Einsatz. Wir hoffen fest, dass ihr euch in eurer Gruppe schon gut eingelebt habt und wࠀ甃nschen 

euch viel Spass und Freude in eurer Tätigkeit. 

 

Neue Angebote: 
Mixed – Gruppe Volleyball - Die hat man ins Leben gerufen, damit die eher guten Spielerinnen der U11 und die 

eher schwächeren Spielerinnen der U13 haben am Freitag die Möglichkeit, ihr Können zu verbessern und 

zusätzlich zu trainieren. 

 

Angebote die es in dieser Saison nicht mehr gibt: 
Wir können kein Hip-Hop anbieten. Fleissig wurde eine Nachfolge gesucht, jedoch ohne Erfolg. Zu guter Letzt 

beschränkten wir uns, eine Gruppe fࠀ甃r die 1.-3. OS anbieten zu können, dies auch ohne Erfolg. Auch haben wir 

keinen Leiter fࠀ甃rs Kids-Dance gefunden. Deshalb durften wir fࠀ甃r diese Saison das Angebot von 

DonBoscoTermen auf unser Turnangebot nehmen und dࠀ甃rfen ihr Angebot nࠀ甃tzen. Sie bieten Hip-Hop von der 

4-8H und Kindertanzen von 1-4H an. Vielen Dank dafࠀ甃r.  

Auf der anderen Seite waren in Termen zu wenig Anmeldungen fࠀ甃rs Kids-Turnen und so haben sich Rita und 

Kerstin zusammengeschlossen. Jetzt wird gemeinsam mit den Termern hier in Ried-Brig geturnt. Ich denke, dies 

ist auch in der Zukunft wichtig, dass wir gemeinsam Arbeiten, einander entgegenkommen und Synergien 

nutzen. Unserer Gesundheit und unserer Bevölkerung zuliebe! 

 

Zum Schluss möchte ich euch noch folgende Ereignisse präsentieren: 

Brigerbärger Vereinsskirennen 
Am 25. Februar 2023 fand auf dem Rosswald die 5. Ausgabe des Brigerbärger Vereinsskirennen statt. Am 

Morgen war es neblig und es hatte zum Teil geschneit. Danach wurde es immer besser und bis zur 

Siegerehrung war es wieder schönstes Wetter. 19 Vereine waren angemeldet, wovon 18 fࠀ甃r die 

Vereinsmeisterschaft gewertet wurden. Insgesamt waren 234 TeilnehmerInnen am Start. Die 

Vereinsmeisterschaft ging zum 2. Jahr in Folge und zum 3.Mal an die Schäfer Ried-Brig. Der Sportverein Ried-

Brig qualifizierte sich auf dem 12. Rang. Fࠀ甃r den Sportverein gingen in der Kategorie Kids 16, in der Kategorie 

Jugend 8 und in der Kategorie Erwachsene 9 an den Start. En grosse Dank dene wa hent mitgmacht!  

 

24. Jugendplauschtag des Polysport Wallis in Termen 
Am Samstag, den 06. Mai 2023 lud der Turnverein Don Bosco unter dem Motto «meine kleine Farm» bei 

schönstem Wetter die Turnvereine zum 24. Jugendplauschtag des Polysport Wallis und zum 11. Dance Fever 

Event des Polysport Wallis ein. Fࠀ甃r den Sportverein waren 71. Kinder unterwegs. Ein grosses Danke an die 

Leiterinnen und Eltern welche es ermöglichten, dass die Kinder dort teilnehmen durften. Fࠀ甃r den Dance Fever 

konnte sich leider Aurora nicht anmelden, da sie selber verplant war. 

  



                                                                                                                    

 

Hier noch die nächsten Termine fࠀ甃rs Jahr 2024 
Am 25. November, also in ca. 3 Wochen findet die Jubiläumsparty der Ganter Brätscher statt. Falls jemand Lust 

hat am Umzug fࠀ甃r den Sportverein mitzulaufen, mit seiner Gruppe oder auch allein, der kann sich noch gerne 

bis Mitte nächste Woche bei mir melden. Es wäre schön, wenn noch ein paar mitmachen wࠀ甃rden.  

 

Schneeschuhlaufen Voraussichtlich findet am Freitag, den 02. Februar 2024 wieder ein Schneeschuhlaufen fࠀ甃r 

alle Mitglieder statt. Nähere Infos folgen zu einem späteren Zeitpunkt. 

 

6. Brigerbärger Vereinsskirennen 

Das nächste Brigerbärger Vereinsskirennen findet am Samstag, den 24. Februar 2024 auf dem Rosswald statt. 

 

Stadtlauf Brig-Glis 

Am Samstag, den 27. April 2024 findet der nächste Stadtlauf in Brig-Glis statt. Der Verein ࠀ甃bernimmt fࠀ甃r die 

Mitglieder das Startgeld. 

 

25. Jugendplauschtag und Dance Fever Event 

Der nächste Jugendplauschtag findet am Samstag, den 25. Mai in Naters statt und wird vom Polysport 

Dorothea Naters organisiert. Der Verein ࠀ甃bernimmt fࠀ甃r alle Kinder, welche auch Mitglieder sind, den Startpreis 

von CHF 5.- 

 

Kࠀ甃rbisfest 2024 

Das Kࠀ甃rbisfest findet am Samstag, den 05. Oktober 2024 auf dem Bauernhof der Familie Gemmet statt. 

 

Nächste GV 

Die nächste GV findet am Freitag, den 08. November 2024 statt. 

 

Vielen Dank fࠀ甃r eure Aufmerksamkeit und ich wࠀ甃nsche euch allen noch einen schönen und gemࠀ甃tlichen Abend. 

Merci. Evelyne Crettaz, techn. Leiterin SV Ried-Brig 

 

 

Danach gab es den Hauptgang, man durfte sich in der Schlange einreihen und könnte ein feines Schnitzel mit 

Kartoffel und Karotten abholen und es sich schmecken lassen. 

 

Nach dem Essen Bezahlung des Jahresbeitrags bei Priska. Wer nicht heute bezahlt, bekommt dann eine 

Rechnung.  

 

4. ordentliche Wahlen  
Gemäss unseren Statuten sind die Vorstandsmitglieder jeweils für zwei Jahre gewählt. Alle Vorstandsmitglieder 

haben sich bereit erklärt weiterzumachen und stellen sich zur Wahl. Die GV bestätigt den Vorstand mit 

Applaus. 

 

 

5. Kassa-und Revisorenbericht 
Der Kassabericht von unserem Kassierin Priska Luggen ist auf der Homepage abgelegt.  

Dieses Jahr verbucht unser Verein einen Überschuss von CHF 9’474.06 und ein Vermögen von CHF 57’926.21.  
Nähere Details können auf der Homepage nachgelesen werden. Danke Priska für die ausgezeichnete Arbeit.  

 

Die Revisoren Hans Marugg und Marion Escher haben die Kassa geprüft. Marion Escher liest den 

Revisorenbericht des Vereins vor und bittet die GV, den Kassabericht so anzunehmen. Die GV genehmigt den 

Kassa- und Revisorenbericht mit Applaus. Danke Marion! 

 

  



                                                                                                                    

 

6. Anträge 
Innert Frist sind keine Anträge eingegangen. 
 
 

7. Verschiedenes 
 
Jahresprogramm: 
25. November 2023 Jubiläumsparty der Ganter Brätscher, Termen 

02. Februar 2024  Schneeschuhlaufen, nähere Infos folgen 

24. Februar 2024  6. Brigerbärger Vereinsskirennen, Rosswald 

27. April 2024  Stadtlauf Brig-Glis 

25. Mai 2024  25. Jugendplauschtag und Dance Fever Event, Naters 

05. Oktober 2024 Kࠀ甃rbisfest 2024, Ried-Brig 

08. November 2024 Nächste GV 

 

Jahresprogramm von PolySport Wallis 
DV von PolySport am 25. November 2023 in Glis 

 

Die Leiterinnen und Leiter werden im PolyNews über diese interessanten und abwechslungsreichen Anlässe 

informiert und wir bitten sie, die Informationen in den Turnstunden an die Turnerinnen und Turner 

weiterzugeben.  

Weitere Informationen findet ihr auch immer auf der Internetseite von unserem Verein oder von PolySport 

Wallis. Fotos und Texte für unsere Internetseite könnt ihr gerne an Carmen schicken.  

 

Danke von Claudia 
Für die Organisation der diesjährigen GV geholfen haben: 

• Dem SV Ried-Brig II für die Mithilfe beim Aufstellen und Aufdecken 

• Silvia Kippel für die wieder sehr gelungene und wunderschöne Tischdekoration. 

• Küchenteam Belle Helene unter der Leitung von Herbert Imseng. 

 
Urs Zenklusen als Gemeinderat  
dankt für die Einladung. Dankt dem Verein, dass wir die Bevölkerung fit halten und gibt an unserer Kassier 

Priska ein Couvert mit einem Zu stupf von CHF 900.- an den Verein. 

 

Judith Berchtold, Polysport 
Sie bedankt sich für die Einladung und dankt uns, dass Claudia nun bei Ihnen im Vorstand ist. Polysport hat 52 

Vereine und wir sind der 3 grösste Verein und dankt uns sehr für die Hilfe bei der Arbeit. Gerne können alle bei 

den Polysport Angebote mitmachen und Sie unterstützen uns auf finanziell (CHF 100.00) und geben uns ein 

Couvert überreicht. 

 

 

  



                                                                                                                    

 

Das Wort wird an Evelyne, Vertreterin der Gemeinde weitergegeben. 

Da das Mitteilungsblatt in den nächsten Tagen in die Häuser fliegt, und es auch Leiter/Mitglieder gibt, die nicht 

in Ried-Brig wohnen, habe ich den Gemeindepräsidenten gefragt, ob ich dies hier erwähnen darf. Es wäre für 

mich komisch, heute euch nichts zu sagen. Ich habe nur einen Teil heraus genommen, sonst mࠀ甃sste ich wieder 

zu lange reden… die ganzen Details stehen dann im Mitteilungsblatt: Zu den zusätzlichen Nettoinvestitionen 

kommen zusätzlich 2 Mio. Mehrkosten hinzu. Die Entwicklungen der letzten 2-3 Jahre (Bauteuerung, Anstieg 

Materialkosten, fehlende Konkurrenz, etc.) treffen auch uns massiv. Weil auch bei der Schulhaussanierung 

deutliche Mehrkosten absehbar sind, hat der Gemeinderat beschlossen, vorerst nur den ältesten 

Schulhaustrakt zu sanieren und folglich die Sanierung der Turnhalle Schulhaus, sowie des neueren 

Schulhaustrakts auf noch unbestimmte Zeit zu verschieben. Der Gemeinderat wird nach einer Analyse im 

Frࠀ甃hjahr 2024 ࠀ甃ber das weitere Vorgehen informieren. Das heisst fࠀ甃r uns, dass wir nächstes Jahr 

voraussichtlich einen normalen Turnbetrieb haben können. Falls sich hier etwas ändert, werdet ihr sobald als 

möglich von mir informiert. 

 

Claudia bittet um Applaus für das gesamte Küchenteam, welches zum Abschluss das Dessert „Tiramisu 

Mousse“ serviert. Ihnen gebࠀ甃hrt ein spezieller Dank fࠀ甃r das feine Abendessen unter der Leitung von Herbert 
Imseng. Es war SUPER! 

 

Der geschäftliche Teil der GV endet um 22.00 Uhr. Claudia Bonani dankt für die Aufmerksamkeit und wünscht 

allen einen gemütlichen Abend.  

 

 

Ried-Brig, 3. November 2023 

Carmen Elsig 

Aktuarin SV Ried-Brig 

 
 

 

 


